

## 7月9日：追加刺激策の期待からベトナム株は上昇

ベトナム株は木曜日に上昇、銀行セクターが景気刺激策への期待から上昇し上げ幅を拡大した。

ホーチミン取引所のVN指数は1.38%高の876.46ポイントで取引を終えた。5営業日続伸となり、合計で4.04%高となった。

首相のグエンスアンフック氏が専門家会議で新型コロナによる影響を受けた経済を救うためにより多くの景気刺激策が必要だと述べられたことが市場の心理を楽観的にさせた。

VN30指数は1.49%高の817.08ポイントで取引を終えた。28銘柄が上昇して取引を終えた。

VN30先物は1.63%高の815.20ポイントで取引を終えた。

サイゴンビール (SAB)、ペトロベトナムガス (GAS)、フーニョアンジュエリー (PNJ)、FPTグループ (FPT)、バオベトホールディングス (BVH)、ペトロベトナムパワー (POW) は上昇した。

上場銀行10行の内の9行が上昇した。HDバンク (HDB)、VPバンク (VPB)、テクコムバンク (TCB)、サコムバンク (STB)、TPバンク (TPB) は上昇した。

中小型株指数は1.6%、1.49%高となった。

セクターごとでは、銀行セクターは1.5%高で取引を終えた。

IT、鉱業・エネルギー、建設、小売り、水産加工は0.7-3.9%高となった。

ハノイ取引所のHNX指数は1.57%高の116.16ポイントで取引を終えた。

同指数は今週に入ってから4.13%ほど上昇している。

出来高は3億5660株で売買代金にして5.72兆ドンであった。

外国人投資家は1626億ドンの売り越し。

短期的には 883-888 ポイントの抵抗線を目指す展開になるだろうとバオベト証券のアナリストは予想した。

870-875 ポイントの抵抗線を上回った場合には、市場はボラタイルな動きになると予想される。

上場企業は間もなく第2四半期決算を発表する。決算によってまちまちの動きとなるだろうと同社は予想した。

銀行、証券、IT、鉄鋼などの業種に資金が流入すると予想されると同氏は語った。

---

### ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Incorporated (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。